

## 追突事故・バック事故多発

- 車間距離を十分にとりましょう
- バック時は、必ず後方の安全確認を行いましょう

雪山で見えにくい時は…身を乗り出して確認！

雪山の陰からの飛び出し注意！  
脇道から乗用車・人が出てくるかも知れません！

交差点手前、滑って交差点内で衝突！注意しましょう

## 忘年会後に飲酒運転…消防士に停職6カ月→退職

2016.12.16 23:23

愛媛県は16日、忘年会の後に飲酒運転したとして、消防署に所属する20代の男性消防士を停職6カ月の懲戒処分にしたと発表した。発覚後に退職願を提出しており、15日付で退職した。上司の50代の男性職員2人も監督責任を問い、戒告処分とした。いずれも15日付。消防本部によると、消防士は8日午前1時半ごろ、町内の飲食店で開かれた同僚との忘年会で飲酒した後、自分の車を運転。隣接する駐車場に停車中、警察の警察官から職務質問を受け、呼気から基準値を超えるアルコールが検出された。同県警が道交法違反の疑いで任意で捜査している。町長は「町政に対する信頼を著しく失墜させる事態となり、深くおわびする」とのコメントを出した。

気のゆるみ スピード出し過ぎていませんか？

自分は、事故を起こすはずがない？ 事故に遭うはずがない？

「なれた道・なれた仕事」に注意！ <“だいじょうぶだろう”は厳禁です>

交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

バック時は、一度の確認だけでなく、もう一度確認しましょう

車間距離を十分に！ 滑って、追突を未然に防止

「行ってきます！」…が、最後にならないために…！  
家族を泣かせないために…！

## 路面が凍結…スリップ事故相次ぐ

2016/12/16 20:57

長野県内の高速道路では16日朝、路面の凍結により、少なくとも11件のスリップ事故が発生し、最大3時間半にわたって一時通行止めとなった。16日午前7時半すぎ、長野自動車道で、凍結した路面でスリップして道をふさいだ乗用車に、後ろから来た乗用車3台が次々にぶつかった。この事故で男性4人が首などの痛みを訴え、救急搬送されたが、命に別条はないという。また、上信越道では、乗用車が横転する事故で男女2人が軽傷。これらの事故の影響で、長野道と上信越道の下り線は最大約3時間半にわたって通行止めとなった。一方、国道では、中型トラックがスリップしたのをきっかけに4台のトラックが絡む事故があった。このほか、松本市内ではスリップによる事故が相次いだ。

## 荷物用エレベーターに挟まれ死亡

2016/12/16 22:27

16日午後6時5分ごろ、愛知県のスーパーで「従業員が荷物用エレベーターに上半身を挟まれた」と店員から119番があった。従業員の男性(32)が搬送先の病院で死亡した。死因は首を圧迫したことによる窒息死で、警察が原因を調べている。警察によると、スーパーは2階建てで、男性は同僚と荷物を1階から2階に運ぶ作業をしていた。エレベーターが2階から降りてこないことを不審に思い、階段で2階に上がった後、エレベーター内をのぞき込むと突然、動きだした。

## 駐車しようと…コンビニに50歳女性運転の車突っ込む 「アクセル・ブレーキ間違えた」、客の男性けが

2016.12.12 10:12

12日午前7時40分ごろ、兵庫県のコンビニに、無職の女性(50)の乗用車が突っ込んだ。店に入ろうとしていた40代の男性客が巻き込まれ軽傷。女性にけがはなかった。警察によると、車は出入り口付近に正面から突っ込み、ガラスを突き破って停止したという。女性は「駐車しようとしてアクセルとブレーキを踏み間違えた」と話している。同署は、自動車運転処罰法違反(過失傷害)の疑いもあるとみて詳しい状況を調べている。

## バスが、停車中のトラックに追突

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2016年12月1日 16:11

1日午後1時5分ごろ、栃木県の国道で、会社員男性(57)の大型バスが、停車していた、会社員男性(40)の中型トラックに追突した。けが人はいない。警察によると、大型バスは送迎中で乗客35人がいた。中型トラックには運転手のほか2人が乗っていたがいずれもけがはない。